

Bonsoir,

le GL '06 Est Ecolo' se félicite de la démarche de co-construction d'une motion unique pour le congrès régional.

Nous avons initié et participé pleinement à cette aventure collective et participative.

Malgré la récupération qui en a été faite, les embûches qu'a rencontrées sa mise en place et les concessions qui ont été faites, l'essentiel est que cette démarche ouverte à tous ait pu aboutir avec des objectifs qui nous sont chers:

- l'horizontalité
- l'ouverture
- la parité égalitaire
- la représentation de la diversité territoriale
- la coopération inter-régionale et transfrontalière
- le soutien des GL et la subsidiarité
- la sollicitation directe et régulière des militants et sympathisants
- le partage des compétences
- le centre de ressources
- le média vert
- l'autonomie politique

Aussi, nous avons le plaisir de vous annoncer la candidature complémentaire de chacun de nos 3 représentants au CPR puis au BER, pour continuer et amplifier cette dynamique collective.

Anne Mathé de Botton,

Nadine Niel,

& Laurent Lanquar-Castiel.